



Gemeinde
Trubschachen

Verkehrsberuhigung umgesetzt



Tempo-30-Zone

Trubschachen hat seine erste Tempo-30-Zone erfolgreich umgesetzt. Sie befindet sich im 3Eck von Schulhaus, Kindergarten und Wohngebiet und betrifft Teile der Ortbach- und Krümpel- sowie die Ilfisstrasse. Die Initiative ergriffen vor 18 Monaten besorgte Eltern. Danach wurde das ganze Gemeindegebiet von Trubschachen genauer untersucht und vorerst mit bescheidenen Mitteln erste Verkehrsmassnahmen im besagten Quartier realisiert. Weitere Problemsituationen und -orte werden geprüft.

Sollten sich diese einfachen Massnahmen nicht bewähren und bei der Nachuntersuchung die Geschwindigkeit nicht im erhofften Ausmass reduziert sein, müssten weitere Massnahmen wie «Verengung» oder «Versatz» geprüft werden. Die Verkehrsteilnehmer tun also gut daran, das Tempo ohne weitere «Schikanen» einzuhalten.